

## **Aksi Babinsa Koramil 0824/11 Sumber Sari, Gendong Kakek Renta Terima BLT Bikin Haru Warga**

**Siswandi - [JEMBER.INDONESIASATU.ID](https://www.jember.indonesiasatu.id)**

Nov 9, 2022 - 14:09



JEMBER - Penerimaan bantuan langsung tunai (BLT) bagi warga kurang mampu, yang berasal dari Dana Bagi Hasil Cukai Hasil Tembakau (DBCHT) senilai 300 ribu.



Diketahui, Pemerintah Kabupaten Jember akan membagikan bantuan yang berasal dari DBCHT kepada 6.335 Keluarga Penerima Manfaat, termasuk kakek renta atas nama Darman sekitar 67 tahun warga Jl Karimata Kelurahan Sumpersari Kecamatan Sumpersari Kabupaten Jember.

Menurut Sertu Suranto yang melakukan pendampingan bersama Serka Nurhasan dan Bhabinkamtibmas, kegiatan dirinya melakukan pendampingan dalam rangka menjangkau keceatan dan kelancaran pembagian BLT tersebut.

Lebih lanjut Sertu Suranto melihat salah satu Ketua RT Jl Karimata seorang perempuan saya lupa namanya, membawa kakek Darman dari rumahnya bertetangga, membonceng sepeda motor.

Saat turun ternyata kakek tersebut tidak bisa berjalan, tanpa berpikir panjang Suranto menggendongnya, menuju meja petugas yang membagikan BLT, moment tersebut mendapat sambutan haru seluruh KPM yang hadir untuk memberikan jalan agar didahulukan.



Danramil 0824/11 Summersari Kapten Inf Sondah Krisyamto, dalam wawancaranya menyatakan, bahwa.pembagian di Kelurahan Summersari tersebut, merupakan pembagian BLT inti kapan dari Kelurahan Summersari, Antirogo dan Kelurahan Tegal Gede, dipusatkan di Kelurahan Summersari.

Yang akhirnya kita turunkan Babinsa Sertu Suranto dan Serka Nur Hasan, terkait dengan kejadian menggendong seorang kakek tersebut, memang sudah tugas kita untuk melakukan pendampingan dan membantu kelancaran, pelaksanaan pembagian BLT tersebut. Ujar Danramil.



Sementara Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan sangat mengapresiasi aksi Babinsa tersebut.

Dalam tugas apapun, lakukan inovasi tugas dengan melihat hal-hal yang perlu dibantu, sehingga keberadaan Kuta selalu dicintai rakyat, dan memantapkan kemanunggalan TNI Rakyat. Ujar Dandim 0824/Jember. (Siswandi)